

Mademoiselle Borghese et les deux artistes qui l'accompagnent ont donné, mardi dernier au théâtre, leur second et dernier concert. Nous ne reviendrons pas sur le mérite respectif de ces virtuoses; car nos descriptions ne pourraient être qu'à l-dessous de la réalité. Ce que nous avons prédit, est arrivé; il y eut foule mais foule comme jamais; concert n'en ayant attiré à Québec. Les amateurs avaient espéré pouvoir jouir encore d'une délicieuse soirée, mais toutes sollicitations ont été infructueuses auprès de la jeune cantatrice que des engagements impérieux ont forcée de nous quitter plus tôt qu'elle ne l'eût désiré elle-même. Les gens de Québec méritaient bien cette punition pour l'indifférence avec laquelle ils avaient accueilli son premier concert. Toutefois, nous annoncerons à nos dilettanti, pour les consoler, que Mlle Borghese, a promis de nous revoir l'an prochain.

Comme, on peut le voir par l'annonce de notre dernière page la soirée pyrotechnique d'un amateur artificier est fixée au 6 septembre si le temps le permet. Le programme promet quelque chose de fort recherché. Il va sans dire que chacun voudra procurer à sa famille un divertissement dont on n'a que bien rarement l'occasion de jouir à Québec.

La planche du numéro qui aurait dû sortir Jeudi dernier fut brisée par accident au moment où on la mettait sous presse; ceux qui connaissent un tant soit peu l'art de la typographie savent que c'est un malheur qu'on ne peut réparer qu'au moyen d'une bonne dose de patience; il faut donc que nos lecteurs y en mettent un peu pour leur part.

RÈGLEMENT DE COMTES

Reçu de notre agent à Terrebonne £ 0. 10.

J. B. CORRIVEAU, CHAPELIER, No 15 rue Lamontagne, second magasin en dehors de la porte Prescott, a reçu un lot de redingottes et manteaux de caoutchouc, (macintosh) imperméable, et tient constamment chapeaux et casquettes aux dernières modes.

MANUFACTURE DE POELES RUSSES.

Par une compagnie dirigée par **M. SMOLENSKI**, qui a fait venir de Pologne plusieurs ouvriers dont la fabrication de ces Poèles est Pétal.

QUEBEC, 99, RUE SAINT-VALLIER.

M. M. LES CURÉS, et autres, qui éprouveraient quelque embarras au sujet des chemises, pourront s'adresser (par lettres affranchies) à la Manufacture. On leur enverra des instructions sur la manière d'y remédier.

Comme M. SMOLENSKI ne croit pas pouvoir suffire à toutes les demandes, il prévient que les personnes qui en feront les premières seront les premières servies.

Québec, 12 juin 1847.

SOIRÉE PYROTECHNIQUE.

FEU D'ARTIFICE.

À la sollicitation d'un grand nombre de citoyens, un Amateur artificier de cette ville où il est déjà favorablement connu par quelques soirées particulières, ayant loué le vaste jardin appartenant à la maison de M. Roy-Ear, rue St. Olivier, Faubourg St. Jean (occupé maintenant par John Gow Smith) et obtenu l'autorisation du corps municipal, se propose de donner le 6 Septembre une soirée Pyrotechnique consistant en pièces d'artifice composées et détachées, propre à produire les effets les plus agréables. Pour les détails voir le programme qui se délivrera avec les cartes qui seront envoyés aux souscripteurs, à domicile. On souscrit aux bureaux du *Canadien*, de la *Gazette*, du *Fantasque* et dans les principales librairies.

Prix d'entrée 2s 6d par personne. On sera assis.